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 2 0 0 8 至 2 0 11 年 度 油 尖 旺 區 議 會  
交 通 運 輸 委 員 會  

_ _ _ _ _ _ _ _第 十 八 次 會 議 _ _ _ _ _ _ _ _  
 
日期：  2 0 11 年 1 月 6 日 (星期四 )  
時間：  下午 2 時 3 0 分  
地點：  九龍旺角聯運街 3 0 號  
 旺角政府合署 4 樓  
 油尖旺區議會會議 室  
 

議 程  
1 .  通過上次會議記錄  
  
2 .  續議事項︰  

 
—強烈投訴九龍機鐵站運輸交匯處「無王管」  
 

  
3 .  運輸署 /路政署正在施 工中或準備於短期內施工的主要交通改善工

程項目及時間表 (截至 2 0 1 0 年 1 2 月 )  
(油尖旺交通運輸委員 會第 1 / 2 0 11號文件 )  
(提呈人：運輸署、路政署 )  

  
4 .  強烈要求盡快重開廣東道 2 A號行 車 路段  

(油尖旺交通運輸委員 會第 2 / 2 0 11號文件 )  
(提呈人：孔昭華議員、葉傲冬議員 )  

  
5 .  要求改善廣東道 /山東街口過路問題  

(油尖旺交通運輸委員 會第 3 / 2 0 11 號文件 )  
(提呈人：許德亮議員 )  

  
6 .  要求運輸署在彌敦道山東街交界實施三個月行人過路設施試驗 計劃

(油尖旺交通運輸委員 會第 4 / 2 0 11 號文件 )  
(提呈人：高寶齡議員 、仇振輝議員、梁偉權議員、許德亮議員 )  

  
7 .  解決技術難題  爭取兩 年內於油麻地港鐵站建升降機出口  

(油尖旺交通運輸委員 會第 5 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：鍾港武議員 、楊子熙議員 )  

  
8 .  減少部份港鐵站商舖數目及促銷活動  紓緩港鐵站擠迫問題  

(油尖旺交通運輸委員會第 6 / 2 0 11 號文件 )  
(提呈人：陳偉強議員 )  
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9 .  要求盡快開展尖沙咀港鐵站 A 1 出口加設升降機工程  

(油尖旺交通運輸委員會第 7 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：葉傲冬議員、孔昭華議員、關秀玲議員 )  

  
1 0 .  沙田至中環綫項目進度報告  

(油尖旺交通運輸委員 會第 8 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：路政署、港鐵公司 )  

  
11 .  關注九龍機鐵站一帶電單車停泊設施  

(油尖旺交通運輸委員會第 9 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：陳少棠議員 、孔昭華議員 )  

  
1 2 .  合理使用過海隧道顧問研究   

(油尖旺交通運輸委員 會第 1 0 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：運輸及房屋 局 )  

  
1 3  要求在學校門前加裝安全圍欄  

(油尖旺交通運輸委員會第 11 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：侯永昌議員、羅少雄先生 )  

  
1 4 .  要求監管店舖維修工程霸佔行人路事宜  

(油尖旺交通運輸委員 會第 1 2 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：關秀玲議員 )  

  
1 5 .  嚴正要求特區政府採取一切有效措施  改善大角咀及旺角天橋噪音  

(油尖旺交通運輸委員會第 1 3 / 2 0 11 號文件 )  
(提呈人：陳文佑議員 )  

  
1 6 .  關注高鐵九龍總站運輸交匯處建築質素、保養和管理事宜  

(油尖旺交通運輸委員會第 1 4 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：孔昭華議員 、陳少棠議員 )  

  
1 7 .  憂慮封閉連翔道及匯翔道行 車 路段加劇區內交通擠塞  

(油尖旺交通運輸委員會第 1 5 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：葉傲冬議員、陳少棠議員、孔昭華議員 )  

  
1 8 .  要求改善渡船角一帶馬路，方便緊急車輛出入  

(油尖旺交通運輸委員 會第 1 6 / 2 0 11 號文件 )   
(提呈人：陳少棠議員 )  

  
1 9 .  再度關注單車 (自行 車 )在旺角及大角咀行走  不守交通規則影響公

共安全  
(油尖旺交通運輸委員 會第 1 7 / 2 0 11 號文件 )  
(提呈人：陳文佑議員 )  
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2 0 .  其他事項  

 
 
隨是次會議議程發出的資料文件  
 
檢討油尖旺區內使用率偏低的行人天橋及行人隧道  
(油尖旺交通運輸委員 會第 1 8 / 2 0 11 號文件 )  

  
 


